
SERIE A N 53359 
JUNTA DEPARTAMENTAL 

DE LAVALLEJA 

Minas, 30 de junio de 2022. 

OFICIO N° 373/2022. acp.gub. 
Sr. Presidente del Congreso NACIONAIL DE EDILES. 

Edil Mauro Alvarez. 

PRESENTE. 

De nuestra mayor consideración: 

Tenemos el agrado de dirigirnos a Ud. para transcribir 

el texto de las palabras pronunciadas en Sala, en la Media Hora Previa de la Sesión de 

fecha 22 de junio del cte. por el Edil Suplente en uso de la banca Sr. Raúl González, 

concordante con disposiciones del Reglamento Interno, haciendo constar que la 

Corporación se limita a darle curso en la forma solicitada. 

Sra. Presidenta, queríamos manifestar un tema que nos preocupa y mucho y queremos 

compartirlo con ustedes. Hablamos del proyecto"Neptuno", presentado por un 

consorcio privado de cuatro empresas nacionales en el marco de la Ley 17.555 de 

promoción de iniciativas privadas y su Decreto Reglamentario 442/002. Este busca 

ampliar la capacidad de abastecimiento de agua potable al área metropolitana de 

Montevideo. Implica una nueva planta potabilizadora en Arazati, Boca del Cutré 

Departamento de San José, con toma de agua bruta del Río de la Plata. OSE estima que. 

para el año 2045, habrá un aumento en la demanda de agua potable de un tercio de lo 

que hoy produce. Este proyecto establece que OSE comprará el agua al consoreio 

privado y pagará un canon anual por treinta años, lo que significará una carga de USS 

12:000.000 anuales más que si fuese gestionado totalmente por el ente. Nos preocupa 

lambién la inconstitucionalidad de este proyect0, ya que se mereantiliza el agua, su 

captación y potabilización y contraviene el Articulo 47 de la Coustitucion de la 

República, donde se establece el acceso ul agua potable conw un dherecho hunano 

fundamentäl, que no debe ser objet0 de lucro por pute de privalos, iasi como también el 

manejo que hace el Gobierno Nacioal de los costos del proyecto, aumentando 

considerablemente lo ya previsto en el proyecto en la z0na dde Casupa, propuesto por el 
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